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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 2年 11月 10日（火曜日） 第 2,835回        ＜例会報告 NO.13＞    

【月間テーマ】   ロータリー財団月間             企業訪問例会 ながめやまバイオガス発電所 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

企業訪問例会 集合場所 中央会館 集合時間 AM10:30 

 

１１月１０日 企業訪問例会 （担当： 職業奉仕委員会） 

 

（企業訪問） 

〇事業所：ながめやまバイオガス発電所（飯豊町添川・２０２０年７月竣工） 

〇出席者：１４名 

〇時 間：10:50～11:40 

〇事業所概要（ホームページ参照） 

 ・米沢牛のメッカである山形県置賜地方から、日本初となる産業廃棄物である牛の 

フン尿を資源として活用し、悪臭を軽減しながら《クリーンなエネルギー》に変え 

る「バイオガス発電」に取り組んでいます。 

 ・「バイオガス発電」により、電気・熱・二酸化炭素・液肥を生産して再び地域に 

還元します。更には、温室効果ガスを削減し、化石燃料の使用量を減らすことにも 

貢献でき地球環境にもやさしいエネルギーと言えます。 

 

〇施設研修（一部掲載）－代表取締役後藤博信氏より施設概要・施設研修を頂く 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



 ―畜舎の牛フン槽― メス牛 1000頭（尻合わせ飼育） 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ―発酵槽・脱硫酸設備―  

牛フン嫌気性発酵・発生バイオガス（メタン）脱硫     

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

―貯留槽―          ―発電設備― 250kw×2基・1000 

貯留槽屋上で説明               （1000世帯の電気） 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇「バイオガス発電」は、再生可能エネルギー・バイオマス発電として、菅総理が打ち出した国内の温暖化ガス

の排出を 2050年までに「実質ゼロ」とする方針に貢献するものであり、このような新しい事業所の研修は意義

深いものと考えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

（例会） 

〇会 場：中央会館 

〇時 間：12:00～12:30 

 ―ロータリーソングー（奉仕の理想）   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―会長挨拶ー 伊藤克也会長   

みなさんこんにちは。 

本日は、施設見学の移動例会という事で、ご準備頂きました関係者の方々に感謝致します。 

 

先週 3日は、祝日休会でしたが、市民表彰式に長井ロータリークラブ代表として出席をし

て参りました。会員の方の中にもそれぞれのお立場にて出席されていた方が見受けられま

した。 

表彰者は、個人・団体合わせて１０名程でしたが、私自身が面識のある方は、2名ほどで 

長井市民になってもうすぐ５０年になろうとしていますが、まだまだだと実感した所です 

表彰者は、其々の職業を地道に続けてこられ退職後もそれぞれの立場で貢献（奉仕）され

てきた結果であり、またそれらの活動に対して周りの理解があっての表彰という感想を私

自身は感じた所です。こうした部分は、ロータリークラブの活動と一致しており、改めて会員として活動して来

た事を誇りにまた嬉しく感じました。 

 

翌日１１月４日は、先月当クラブへお越し頂いた、板垣沙織様が所属す

る鶴岡ローターアクトクラブの例会にお伺いし、短い時間でありました

が、私が卓話をして来ました。 

若いメンバーが集まっているだけに、小人数ながら、卓話後の質疑応答

には活発な質問が各会員から寄せられました。 

例会には、鶴岡ロータリークラブ及び鶴岡南ロータリークラブの会員も

参加されていて、例会後に企画していただいた懇親会では、とても有意

義な時間を過ごしてきました。 

この例会に先立って、ガバナーノミニーの佐藤孝子氏から直電があり、横澤 AGにはとてもお世話になっている

事と、その長井ロータリークラブ伊藤（会長）が鶴岡に足を運ぶのであれば、是非お会いしたかったとのお言葉

を頂戴しました。 

当日の例会での席上、私がご指名をさせて頂いた現副会長の浅野会員が、会長を務める年度に佐藤氏がガバナー

に就任されるので、微力ながらその年度を盛り上げるお話をしたので、鶴岡ロータリークラブ会員より、地区役

員枠を最低１つ約束されて参りました。 

再来年度その様な打診があった場合は、当クラブの鶴岡地区担当の遠藤会員に報告の上前向きに即答申し上げた

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 －幹事挨拶― 小笠原信吾幹事          －委員会報告― 尾形和夫実行委員長                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 
理事会開催案内                      60周年実行委員会 
11月 17日                       の開催案内 
11時 30分より 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会           

 


